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PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA 

TRANSPARENCIA.--------------------------------------------------------------------------- 
 

ESTANDO REUNIDOS EN LA SALA DE JUNTAS DE LA COORDINACIÓN GENERAL DE 

TRANSPARENCIA DEL H. AYUNTAMIENTO DE PUEBLA, QUE SE ENCUENTRA UBICADA EN LA 

AVENIDA REFORMA NÚMERO 126, PLANTA BAJA EDIFICIO “IGNACIO ZARAGOZA”, CENTRO 

HISTÓRICO DEL MUNICIPIO DE PUEBLA, OFICINAS QUE SON OCUPADAS A SU VEZ POR EL 

COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA, LA ARQUITECTA MARÍA DEL CARMEN 

LEYVA BÁTHORY, EN SU CALIDAD DE SECRETARIA EJECUTIVA DEL COMITÉ, DA LA 

BIENVENIDA A LAS Y LOS MIEMBROS DEL COMITÉ Y A TODOS LOS PRESENTES, POR LO 

QUE DECLARA ABIERTA LA SESIÓN CONVOCADA, SIENDO LAS DIECISÉIS HORAS DEL DÍA 

DIEZ DE ENERO DE DOS MIL DOCE.  
 

 

PUNTO UNO 

 

SE PROCEDE AL PASE DE LISTA CORRESPONDIENTE: 

 

1. Dr. José Antonio Meyer Rodríguez. 

Comisionado Presidente del Comité 

 

2. Mtra. María de los Dolores Dib y Álvarez. 

Comisionada Ciudadana del Comité 

 

3. Lic. María Yeimi Barrientos Castillo. 

Comisionada Ciudadana del Comité 

 

4. Dr. Heber Tamayo Cruz. 

Comisionado Ciudadano del Comité 

 

Y CON LA ASISTENCIA DE LOS COMISIONADOS CIUDADANOS, ASÍ COMO DE LA 

ARQUITECTA MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY, EN SU CALIDAD DE SECRETARIA 

EJECUTIVA DEL COMITÉ, DE LA LIC. MARÍA DE LOS ANGELES VELASCO DE INÉS JEFA DE LA 

UNIDAD DE VINCULACIÓN EXTERNA, DE LA LIC. MARÍA GUADALUPE ISAURA DIAZ 

GUEVARA, EN REPRESENTACIÓN DEL ABOGADO GILBERTO JAIME BRITO URIARTE, ASESOR 

JURÍDICO Y REPRESENTANTE DE LA SINDICATURA, POR LO QUE SE DECLARA LA 

EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL, QUEDANDO INSTALADA LA SESIÓN DEL PLENO.  
 

 

PUNTO DOS 

 

INMEDIATAMENTE SE PROCEDE A DAR LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA. 

 

INFORME DEL ESTADO QUE GUARDAN LAS SOLICITUDES DE 

INFORMACIÓN Y LOS RECURSOS DE REVISIÓN AL CIERRE DEL 

AÑO 2011. 

 

ASUNTO GENERALES. 

../../../INFORME%20TRIMESTRAL/Monitoreo_solicitud_al%2031%20de%20diciembre_2011.pdf
../../../INFORME%20TRIMESTRAL/recursos_monitoreo_al_16_dic_2011.pdf


ACTA DE SESIÓN DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA 
TRANSPARENCIA 

2 

 
A) CON OFICIO CGT/0006/2012 DE FECHA 4 DE ENERO DE 

2012, SE REMITIÓ AL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO 

DE PUEBLA, EL INFORME SEMESTRAL DE LAS 

ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL COMITÉ 

CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA, DANDO 

CUMPLIMIENTO A LA FRACCIÓN X DEL ARTÍCULO 10 

DEL REGLAMENTO INTERIOR DE LA COORDINACIÓN 

GENERAL DE TRANSPARENCIA Y DEL COMITÉ 

CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA. 

 

CIERRE DE SESIÓN.  

 

LA ARQUITECTA MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY, PREGUNTA A LOS COMISIONADOS 

SI EXISTE ALGÚN TEMA ADICIONAL A INCORPORARSE, DE NO SER ASÍ, LES SOLICITA 

PROCEDAN A LA APROBACIÓN DEL ORDEN DÍA, SIENDO ACEPTADO POR UNANIMIDAD, 

ACTO CONTINUO, SE PROSIGUE CONFORME AL ORDEN DEL DÍA. 

 

PUNTO TRES 

LA SECRETARIA EJECUTIVA PRESENTA A LOS COMISIONADOS EL INFORME TRIMESTRAL 

DEL ESTADO QUE GUARDAN LAS SOLICITUDES DE INFORMACIÓN Y LOS RECURSOS DE 

REVISIÓN AL CIERRE DEL 2011, POR LO QUE LA PRESENTACIÓN IMPRESA SE ADJUNTA AL 

PRESENTE COMO SI ESTUVIERA INSERTA. 

 

UNA VEZ PRESENTADO EL INFORME, LA ARQUITECTA MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY 

PREGUNTA A LOS COMISIONADOS SI HAY ALGÚN COMENTARIO QUE MANIFESTAR, POR LO 

QUE EN USO DE LA PALABRA LA MTRA. DOLORES DIB Y ÁLVAREZ COMENTA: “ES 

INTERESANTE Y SORPRENDENTE EL NÚMERO DE VISITAS QUE TIENE EL PORTAL DEL 

AYUNTAMIENTO, PUES ESTO REFLEJA QUE CADA VEZ HAY MÁS CONOCIMIENTO DEL 

DERECHO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN ENTRE LA CIUDADANÍA Y QUE LO ESTÁN 

EJERCIENDO; AHORA BIEN, ES IMPORTANTE RESALTAR LA ARDUA LABOR QUE ESTA 

COORDINACIÓN DE TRANSPARENCIA HACE EVENTO TRAS EVENTO PARA DIFUNDIR LA 

TRANSPARENCIA, EL ACCESO A LA INFORMACIÓN Y LA PROTECCIÓN DE LOS DATOS 

PERSONALES, ES TODO GRACIAS”; LA SECRETARIA EJECUTIVA MANIFIESTA: “AGRADEZCO 

SU COMENTARIO MAESTRA DOLORES, Y SI EFECTIVAMENTE ESTAMOS TRABAJANDO 

ARDUAMENTE PARA QUE LA CIUDADANÍA CONOZCA ESTE DERECHO CONSTITUCIONAL Y SE 

INTERESE CADA VEZ MÁS; A VECES A TRAVÉS DE EVENTOS, DE CAPACITACIONES A LAS 

MISMAS DEPENDENCIAS, DEL CHAT Y DEL CORREO CIUDADANO SE CONTESTAN 

PREGUNTAS SOBRE INFORMACIÓN PÚBLICA, SE LES ORIENTA PARA HACER SOLICITUDES 

DE INFORMACIÓN O SE LES REMITE PARA QUE ENCUENTREN LA INFORMACIÓN EN EL 

PORTAL DEL AYUNTAMIENTO”, EN USO DE LA PALABRA EL DOCTOR MEYER PREGUNTA: 

“ESTO DEL CHAT Y DEL CORREO CIUDADANO, LO MANEJA DIRECTAMENTE USTED VERDAD 

(SEÑALA A LA LIC. ÁNGELES VELASCO DE INÉS)”; POR LO QUE LA JEFA DE LA UNIDAD DE 

VINCULACIÓN EXTERNA RESPONDE: “SI ASÍ ES DOCTOR MEYER, EN UNIÓN CON EL 

EQUIPO QUE ME FUE DESIGNADO, GRACIAS”; PIDE LA PALABRA LA ABOGADA GUADALUPE 

DÍAZ GUEVARA: “ARQUITECTA YO QUIERO MANIFESTAR QUE LOS NÚMEROS QUE SE 

REFLEJAN EN LAS ESTADÍSTICAS QUE USTEDES NOS PRESENTAN SON UN CLARO EJEMPLO 

../../../INFORME%20SEMESTRAL%20A%20CABILDO/oficio_escaneado_2do_semestre_2011.pdf
../../../INFORME%20SEMESTRAL%20A%20CABILDO/Actividades_detalladas%20_del%20Comité%20_Ciudadano_1er_semestre_2011.pdf
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DEL TRABAJO ENORME Y COMPROMETIDO QUE LA COORDINACIÓN GENERAL DE 

TRANSPARENCIA ESTÁ REALIZANDO, POR LO QUE EN LO PERSONAL QUIERO FELICITARLOS 

POR EL COMPROMISO Y LAS GANAS DE QUE TODAS LAS DEPENDENCIAS ESTÉN 

EMPAPADAS DEL TEMA PARA BRINDAR UN MEJOR SERVICIO U ORIENTACIÓN A LA 

CIUDADANÍA, GRACIAS ES TODO”;  EN USO DE LA PALABRA LA SECRETARIA EJECUTIVA 

PREGUNTA A LOS COMISIONADOS SI HAY ALGO MÁS QUE AGREGAR, A LO QUE TODOS 

RESPONDEN QUE “NO”. 

 
PUNTO DOS 
 
EN ASUNTOS GENERALES, LA ARQUITECTA MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY INFORMA 

A LOS COMISIONADOS QUE SE REMITIÓ A CABILDO EL INFORME SEMESTRAL SOBRE LAS 

ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL COMITÉ, TAL Y COMO LO SEÑALA LA FRACCIÓN X DEL 

ARTÍCULO 10 DEL REGLAMENTO INTERIOR DE LA COORDINACIÓN Y DEL COMITÉ 

CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA, POR LO QUE SE PROYECTA EL OFICIO Y EL 

INFORME DETALLADO PARA QUE PUEDA SER OBSERVADO POR LOS COMISIONADOS. SE 

ANEXA A LA PRESENTE ACTA, LA COPIA DEL OFICIO Y DEL INFORME DETALLADO. 

 

LA SECRETARIA EJECUTIVA PREGUNTA A LOS COMISIONADOS SI HAY ALGÚN COMENTARIO 

QUE MANIFESTAR, A LO QUE ELLOS MANIFIESTAN QUE “NO”. 

 

 
PUNTO TRES 
 
CIERRE DE SESIÓN, SIENDO LAS DIECISIETE HORAS DEL DÍA DE SU INICIO, PREVIO 
DESAHOGO DE TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y NO HABIENDO MAS HECHOS 
QUE HACER CONSTAR, SE DA POR CONCLUIDA LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL 
COMITÉ, MISMA QUE ES FIRMADA POR LOS QUE EN ELLA INTERVIENEN, AL MARGEN Y AL 
CALCE PARA FE Y CONSTANCIA.--------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 

COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA 
 

 

 

 

 

DR. JOSÉ ANTONIO MEYER RODRÍGUEZ 

COMISIONADO PRESIDENTE 

 

 

 

 

MTRA. MARÍA DE LOS DOLORES DIB Y ÁLVAREZ 

COMISIONADA CIUDADANA 
 

 

 

informe_a_cabildo_1er_semestre_2011.pdf
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LIC. MARÍA YEIMI BARRIENTOS CASTILLO 

COMISIONADA CIUDADANA 

 
 

 

 

 

DR. HEBER TAMAYO CRUZ 

COMISIONADO CIUDADANO  

 

 

 

 

 

ARQ. MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY 

SECRETARIA EJECUTIVA DEL COMITÉ CIUDADANO  

PARA LA TRANSPARENCIA 

 
 
 
 
 
 

LIC. MARÍA GUADALUPE ISAURA DIAZ GUEVARA  

EN REPRESENTACIÓN DEL ABOGADO GILBERTO JAIME BRITO URIARTE,  

ASESOR JURÍDICO Y REPRESENTANTE DE LA SINDICATURA 

 

 

 

 

 

 

SERVIDORES PÚBLICOS ASISTENTES 

 

 

 

 

LIC. MA. DE LOS ÁNGELES VELASCO DE INÉS 

JEFA DE LA UNIDAD DE VINCULACIÓN EXTERNA  

DE LA COORDINACIÓN GENERAL DE TRANSPARENCIA 

 

 

 
CONSTE.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

ESTA FOJA ES ÚLTIMA DE CUATRO QUE FORMA PARTE DEL ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ 
CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA, CELEBRADA EL DÍA DIEZ DE ENERO DEL AÑO DOS MIL DOCE.---------------------------------- 


